PLR

Les Libéraux-Radicaux

Séance du Conseil de Ville du 29 avril 2019

Question écrite

ABSENTEISME DANS LA FONCTION PUBLIQUE COMMUNALE

Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les Conseiller-ère-s communaux,

Une récente statistique fait état d'un fort absentéisme chez les fonctionnaires fédéraux qui coûte près de 250 millions de francs par année à la Confédération. Comparés au nombre d'absences pour maladie dans d'autres secteurs de l'économie, les chiffres de l'administration fédérale sont nettement plus élevés.

Ma question : la Municipalité de Delémont mesure-t-elle l'absentéisme au sein du personnel communal et, si oui, le Conseil communal peut-il nous dire qu'elle est la tendance observée en la matière et quel est le coût annuel à charge de la Ville ?

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Delémont, le 29 avril 2019

POUR LES LIBERAUX-RADICAUX

Michel Frighe

1/2